

## CHORALE

# Le comité a été réélu

Pour Pierre Fankhauser, rien n'est plus beau que de chanter à la Chorale de Bienne, dont il est le jovial président. Cette affirmation s'est vérifiée samedi au restaurant Cristal: réunis pour leur 134e assemblée générale, les choristes ont ainsi chanté, debout, le «Bunde San Antonio», pour clore leur plénum.

Auparavant, les 25 membres présents ont réélu leur comité en corpore et passé en revue les principaux événements de l'année 2011. *«Ainsi, en mai dernier, le Festival du Bas-Vallon et de Bienne a été organisé par La Chorale à l'aula du collège du Sahligut. Le jury nous a qualifiés d'une très belle concentration devant le chef de chœur Jean-Claude Guermann, lequel fait admirablement*

*bien son travail»*, a relevé le président Frankhauser.

Le directeur Guermann a été félicité pour ses 30 ans à la tête de la Chorale de Bienne. En novembre à Saint-Paul, les choristes ont interprété avec maestria leur récital annuel, avec la messe allemande de Franz Schubert qui a ravi un large public et accompagné du quatuor Scherzando. A noter qu'André Moser, 92 ans, a tenu excellemment la caisse du chalet durant 50 ans, reprise par Yves Mattmann.

Réélu, le comité se compose de Pierre Fankhauser, président, Hugo Favre, Eric Zaugg, Maxime Pheulpin, Yves Mattmann, et Jean-Pierre Missy. ● JPA



Gérard Froidevaux, Maxime Pheulpin, Jean-Pierre Missy, René Montandon, Jean-Claude Maillat, André Moser, et Pierre Fankhauser, président (de g. à dr.). JEAN-PIERRE AUBERT